

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Halle (Saale) beschließt, den Vorschlägen der Gesamtkonferenzen zu folgen und die

Förderschule für Geistigbehinderte „Helen Keller“ in

Schule des Lebens „Helen Keller“

und die Lilien-Grundschule in

LILIEN-Grundschule

umzubenennen.

Unterschrift
Tobias Kogge
Beigeordneter für Bildung und Soziales

Finanzielle Auswirkung:

Die mit der Namensgebung dem FB Bildung entstehenden Kosten sind geringfügig (z.B. Schulstempel, Siegel) und werden über den allgemeinen Geschäftsbedarf abgedeckt. Zusatzkosten entstehen nicht.